Acta número ochenta y cinco de la sesión solemne celebrada el treinta de septiembre de dos mil veintiuno a las doce horas con cincuenta y nueve minutos, en el Salón de Sesiones de Palacio Municipal.

Preside la sesión el licenciado Eduardo Fabián Martínez Lomelí, Presidente Municipal Interino y la Secretaría General está a cargo del maestro Víctor Manuel Sánchez Orozco.

Se instruye al Secretario General del Ayuntamiento, pase lista de asistencia.

I.- LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.

El Señor Secretario General: Ciudadano Eduardo Fabián Martínez Lomelí, presente; ciudadana Gloria Carranza González, presente; ciudadano Mario Hugo Castellanos Ibarra, presente; ciudadana Alicia Judith Castillo Zepeda, presente; ciudadano José de Jesús Hernández Barbosa, presente; ciudadana María Andrea Medrano Ortega, presente; ciudadano Rosalío Arredondo Chávez, presente; ciudadana María Cristina Estrada Domínguez, presente; ciudadano Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas, presente; ciudadana Rosa Elena González Velasco, presente; ciudadano Luis Cisneros Quirarte, presente; ciudadana Patricia Guadalupe Campos Alfaro, presente; ciudadano Miguel Zárate Hernández, presente; ciudadano Jesús Eduardo Almaguer Ramírez, presente; ciudadano Verónica Gabriela Flores Pérez, presente; ciudadana Rosa Isela González Méndez, presente; ciudadano Beno Albarrán Corona, presente; ciudadana Eva Araceli Avilés Álvarez, presente; ciudadano Víctor Manuel Páez Calvillo, presente.

En los términos de lo dispuesto en el artículo 32 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, existe quórum al estar presentes 19 regidores, con objeto de que se declare instalada la presente sesión.

El Señor Presidente Municipal Interino: Existiendo quórum, se declara abierta esta sesión solemne del Ayuntamiento de Guadalajara, para la instalación del Ayuntamiento de Guadalajara 2021-2024 correspondiente al 30 de septiembre de 2021, tomados como válidos los acuerdos que en ella emanen.

Se propone para regirla el siguiente orden del día, solicitando al Secretario General proceda a darle lectura.

El Señor Secretario General:

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA

ORDEN DEL DÍA

- I. LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.
- II. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA.
- III. RECEPCIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PODERES DEL ESTADO DE JALISCO Y DEL PRESIDENTE MUNICIPAL ELECTO PABLO LEMUS NAVARRO E INTEGRACIÓN DE LOS MISMOS A LA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO.
- IV. HONORES A NUESTRO LÁBARO PATRIO Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL MEXICANO.
- V. HONORES A LA BANDERA DEL ESTADO DE JALISCO E INTERPRETACIÓN DE SU HIMNO.
- VI. OFICIO DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE JALISCO, MEDIANTE EL CUAL REMITE LAS CONSTANCIAS DE MAYORÍA DE VOTOS DE LA ELECCIÓN DE MUNÍCIPES Y DE ASIGNACIÓN DE REGIDORES POR EL PRINCIPIO DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA, JALISCO, PARA EL PERIODO 2021-2024.
- VII. PROTESTA DE LEY DE LOS INTEGRANTES ELECTOS DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA PARA EL PERIODO 2021-2024.
- VIII. INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO EDUARDO FABIÁN MARTÍNEZ LOMELÍ.
- IX. DISCURSO OFICIAL DEL PRESIDENTE MUNICIPAL ELECTO DE GUADALAJARA PABLO LEMUS NAVARRO.
- X. PALABRAS DEL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE JALISCO ENRIQUE ALFARO RAMÍREZ.
- XI. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

El Señor Presidente Municipal Interino: Está a su consideración, el orden del día propuesto. En votación económica les pregunto si lo aprueban. Aprobado.

III. RECEPCIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PODERES DEL ESTADO DE JALISCO Y DEL PRESIDENTE MUNICIPAL ELECTO PABLO LEMUS NAVARRO E INTEGRACIÓN DE LOS MISMOS A LA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO.

El Señor Presidente Municipal Interino: III. En desahogo del tercer punto del orden del día, y en cumplimiento de lo ordenado en el artículo 56 del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara, solicito al regidor Mario Hugo Castellanos Ibarra, acompañe a este recinto a los representantes de los Poderes del Estado de Jalisco y al Presidente Municipal Electo Pablo Lemus Navarro.

El Señor Secretario General: Se da cuenta de la presencia del Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco Enrique Alfaro Ramírez; del Diputado Carlos Eduardo Sánchez Carrillo, Presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado de Jalisco; del magistrado Adrián Talamantes Lobato, en representación del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco; y del Presidente Municipal Electo Pablo Lemus Navarro.

El Señor Presidente Municipal Interino: A los representantes de los Poderes del Estado de Jalisco, al Presidente Municipal Electo e invitados especiales que nos honran con su presencia, se les da la más cordial bienvenida.

IV. Y V. HONORES A NUESTRO LÁBARO PATRIO Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL MEXICANO, HONORES A LA BANDERA DEL ESTADO DE JALISCO E INTERPRETACIÓN DE SU HIMNO.

El Señor Presidente Municipal Interino: IV. y V. En desahogo de los puntos cuarto y quinto del orden del día, rendiremos honores a nuestro Lábaro Patrio, entonaremos el Himno Nacional Mexicano y, acto seguido, se realizarán honores a la bandera del Estado de Jalisco y la interpretación de su himno, para lo que se les invita a ponerse de pie.

(Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano, acto seguido Honores a la bandera del Estado de Jalisco e interpretación de su himno.)

El Señor Presidente Municipal Interino: Demos las gracias y despedimos con un fuerte aplauso la participación de nuestra banda de guerra y escolta de la Policía de la Comisaría de Guadalajara.

VI. OFICIO DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE JALISCO, MEDIANTE EL CUAL REMITE LAS CONSTANCIAS DE MAYORÍA DE VOTOS DE LA ELECCIÓN DE MUNÍCIPES Y DE ASIGNACIÓN DE REGIDORES POR EL PRINCIPIO DE REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL PARA LA INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA, JALISCO, PARA EL PERIODO 2021-2024.

El Señor Presidente Municipal Interino: VI. En desahogo del sexto punto del orden del día, se le cede el uso de la voz al Secretario General.

El Señor Secretario General: Doy cuenta del oficio 11568/2021 del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, mediante el cual remite copias certificadas de las Constancias de Mayoría de Votos de la Elección de Munícipes y de Asignación de Regidores por el Principio de Representación Proporcional para la Integración del Ayuntamiento de Guadalajara, Jalisco, para el periodo 2021-2024.

INTEGRACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA, JALISCO, 2021-2024

ALCALDE JESÚS PABLO LEMUS NAVARRO.

REGIDORA PATRICIA GUADALUPE CAMPOS ALFARO.

REGIDOR JUAN FRANCISCO RAMÍREZ SALCIDO.

REGIDORA KEHILA ABIGAÍL KU ESCALANTE.

SÍNDICA KARINA ANAID HERMOSILLO RAMÍREZ.

REGIDORA KARLA ANDREA LEONARDO TORRES.

REGIDOR LUIS CISNEROS QUIRARTE.

REGIDORA JEANETTE VELÁZQUEZ SEDANO.

REGIDOR RAFAEL BARRIOS DÁVILA.

REGIDORA ROSA ANGÉLICA FREGOSO FRANCO.

REGIDORA ANA GABRIELA VELASCO GARCÍA.

REGIDOR ALDO ALEJANDRO DE ANDA GARCÍA.

REGIDOR CARLOS LOMELÍ BOLAÑOS.

REGIDORA MARIANA FERNANDEZ RAMÍREZ.

REGIDOR SALVADOR HERNÁNDEZ NAVARRO.

REGIDORA MARÍA CANDELARIA OCHOA ÁVALOS.

REGIDORA SOFÍA BERENICE GARCÍA MOSQUEDA.

REGIDOR FERNANDO GARZA MARTÍNEZ.

REGIDOR ITZCOATL TONATIUH BRAVO PADILLA.

VII. PROTESTA DE LEY DE LOS INTEGRANTES ELECTOS DEL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA PARA EL PERIODO 2021-2024.

El Señor Secretario General: VII. Conforme lo establece el séptimo punto del orden del día, y en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 13 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco; y 21, 23, 25 y 55 fracción II del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara, el Presidente Municipal Interino Eduardo Fabián Martínez Lomelí, tomará la protesta de ley a los ediles electos, para lo que se les invita a ponerse de pie.

(El Presidente Municipal Interino pasa al podio y desde el mismo toma la protesta de ley al Presidente Municipal, Síndica y Regidores Electos).

El Señor Presidente Municipal Interino: ¿Protestan cumplir y hacer cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado y las leyes y reglamentos que de ambas emanan, así como desempeñar leal y eficazmente el cargo de Presidente Municipal, Síndica y Regidores, que los ciudadanos del Municipio de Guadalajara les han conferido, mirando en todo por el bien y la prosperidad del Municipio?".

(A lo que el Presidente Municipal, Síndica y Regidores electos responden, con el brazo derecho extendido)

El Presidente Municipal, Síndica y Regidores electos: Sí, protesto.

El Señor Presidente Municipal Interino: Si no lo hicieren, que el pueblo de Guadalajara se lo demande y si no, se les reconozca.

VIII. INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO EDUARDO FABIÁN MARTÍNEZ LOMELÍ.

El Señor Secretario General: VIII. En desahogo del octavo punto del orden del día, el Presidente Municipal Interino Eduardo Fabián Martínez Lomelí, pronunciará unas palabras.

(El Presidente Municipal Interino pasa al podio instalado para hacer uso de la palabra y, una vez concluido, regresa a su lugar en el Salón de Sesiones)

El Presidente Municipal Interino: Amor con amor se paga, y eso es todo lo que hoy siento, amor por mi ciudad y por su gente, gracias a los tapatíos.

Saludo con afecto al Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco; Enrique Alfaro Ramírez, al Diputado Carlos Eduardo Sánchez Carrillo,

Presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, al Magistrado Adrián Talamantes Lobato, representante del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Jalisco.

De igual manera, a los líderes de este movimiento, al Coordinador parlamentario de los Senadores Dante Delgado, al Dirigente Nacional Clemente Castañeda, y a la Senadora Verónica Delgadillo.

A mis padres, invitados especiales, autoridades que nos acompañan, medios de comunicación, bienvenidos a la casa de los tapatíos.

Si tenemos memoria, desde hace seis años iniciamos la transformación y comenzamos a escribir una nueva historia para Guadalajara, para crear una ciudad incluyente, cercana a la gente, con mejores oportunidades de bienestar y desarrollo para las familias tapatías.

Desde entonces nos propusimos trabajar para tener una mejor ciudad, y lo hicimos con mayor intensidad en los últimos tres años, a fin de garantizar la salud y la reactivación económica en medio de la actual emergencia sanitaria, y gracias a la solidaridad y confianza de la ciudadanía, generamos una gran alianza con organismos de la sociedad civil, los vecinos de la Perla Tapatía, el sector empresarial y los gobiernos municipales, y en todo momento con el acompañamiento del Gobierno del Estado.

Hoy tengo más claro que nunca, que las administraciones terminan, se van, pero estas grandes alianzas en favor de la ciudad se quedan, y permanecerán para construir con la próxima administración una mejor ciudad que hará que Guadalajara siga avanzando.

El día de hoy viendo de frente a lo más valioso que tiene nuestra Perla Tapatía; ustedes, su gente y en presencia de mis padres, quiero decirles que nos vamos con la frente en alto y la conciencia tranquila de haber hecho todo y un poco más, con lo que contamos y estuvo a nuestro alcance para trabajar por nuestra bella ciudad.

Gracias a mis compañeros regidores, síndica, secretario general, a la primer alcaldesa de Guadalajara, y a todos los funcionarios y servidores públicos que conforman esta gran familia, que estuvo siempre al servicio de la ciudadanía.

Gracias a mi amigo el Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco, Enrique Alfaro; estoy seguro que sin tu visión, compromiso, trabajo y liderazgo, no sería posible mantener la confianza de la gente depositada en este gobierno y en esta ciudad.

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA Al presidente con licencia, a mi amigo Ismael Del Toro, de quien estoy seguro nos sigue a través de esta transmisión en vivo, además de enviarle un afectuoso saludo, le decimos en donde se encuentre, que puede estar tranquilo de que su legado se verá reflejado en el reconocimiento de la gente por haber hecho un buen gobierno para la ciudad. Muchas felicidades Pope.

Al Presidente Constitucional de Guadalajara, electo para el periodo 2021-2024, nuestro amigo Pablo Lemus, nuestro reconocimiento por todo el trabajo, esfuerzo y servicio como gobernante. Muchas felicidades.

Estoy convencido de que vienen solo cosas buenas para Guadalajara, y en esta etapa que hoy inicia de la mano de su nuevo Alcalde, Sindica, de los Regidores que conforman el máximo Órgano de Gobierno, les deseo el mayor de los éxitos para que Guadalajara siga avanzando y con su trabajo, visión y amor por Guadalajara, se siga construyendo la ciudad que todos queremos. ¡En hora buena, muchas felicidades y éxito! ¡Que viva Guadalajara, la ciudad!

IX. DISCURSO OFICIAL DEL PRESIDENTE MUNICIPAL ELECTO DE GUADALAJARA PABLO LEMUS NAVARRO.

El Presidente Municipal Interino: IX. En desahogo del noveno punto del orden del día, el Presidente Municipal Electo Pablo Lemus Navarro, pronunciará el discurso oficial.

(El Presidente Municipal electo pasa al podio instalado para dirigir su discurso y, una vez concluido, regresa a su lugar en el Salón de Sesiones).

El Presidente Municipal electo: Con sana distancia me permitiré quitarme el cubre bocas. Lo primero que quiero manifestar, es que es un gran honor estar en esta tribuna.

Agradezco su presencia señor Gobernador y a los representantes del Poder Legislativo y del Judicial. A los presidentes municipales del área metropolitana. A los ex presidentes municipales de Guadalajara que nos acompañan. A los regidores, síndico en funciones. A nuestros regidores y síndica electas, me da mucho gusto saludarlos y desearles lo mejor en este nuevo camino que iniciaremos juntos.

Gracias Dante Delgado, no solamente por estar aquí, sino por la oportunidad y la confianza; gracias Clemente Castañeda, por acompañarme; senadora Verónica, gracias por estar aquí; al diputado coordinador Jorge Álvarez Maynez, gracias por acompañarnos.

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA A los deportistas, artistas, integrantes de la comunidad cultural, académica y religiosa. A los vecinos de Guadalajara, a mi familia, mi esposa, mis hijas, mi hijo, mis padres, mi hermana, me da mucho gusto que me estén acompañando el día de hoy. A los medios de comunicación, muchas gracias.

Quiero comenzar haciendo una mención especial a Zapopan y a toda su gente, especialmente a sus niñas y niños. En muchos sentidos, el que hoy pueda estar aquí con ustedes es gracias a la oportunidad que me dieron los zapopanos.

Lo primero que siento al escuchar Guadalajara es mucha gratitud, responsabilidad y orgullo. Pienso que la mejor forma de ser recíproco con esta ciudad es gobernando bien y de buenas, sacando lo mejor de mí y poniendo toda mi experiencia al servicio de los tapatíos.

El día de hoy inicia una nueva etapa en la historia de nuestra ciudad. De la mano de un proyecto que desde hace seis años ha dado importantes pasos para hacer de Guadalajara un mejor lugar para vivir, cambiando la forma de concebir y hacer política.

Desde sus cuatro procesos fundacionales, hasta su consolidación definitiva aquel 14 de febrero de 1542, Guadalajara fue tejiendo su historia, como la ciudad más hermosa de México, la cual ha sido bautizada y homenajeada por locales y extranjeros, que han exaltado su inigualable belleza, su legado histórico, cultural, su vocación vanguardista y, sobre todo, la calidez de su gente.

Bien expresaba el escritor e historiador inglés, Edward A. Gibbon, en su libro Guadalajara: La Florencia Mexicana, el asombro que le transmitió la ciudad al observar la magnitud de sus obras arquitectónicas, su Catedral y sus edificios, estatuas y jardines, además de su acervo cultural y progresismo como elementos que se pueden perpetrar en la memoria de cualquier persona que la visita.

En este punto, no podemos olvidarnos de un emblemático personaje para nuestra ciudad, fray Antonio Alcalde, descrito como el mayor benefactor de nuestra ciudad que con el alma y corazón amaba y servía a su prójimo.

Son incuantificables las obras, la ayuda humanitaria y social que brindó a esta ciudad el ilustre Fraile de la Calavera, quien gracias a su espíritu altruista impulsó la grandeza de esta tierra con sus hazañas. Con una visión de futuro, de lo que es hoy esta gran ciudad. Sin duda, seguiremos honrando su memoria y su legado; inspirados en ese amplio legado seguiremos haciendo grande a Guadalajara.

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA Por todo este extenso acervo construido a lo largo de sus casi 500 años de vida, vamos a consolidar una ciudad más fuerte, más bella, igualitaria, tranquila y ordenada, para que sus habitantes sientan y reafirmen su amor y orgullo por la tierra que los vio nacer y que además es símbolo de la mexicanidad ante todo el mundo.

Aquí nacimos o un día llegaron buscando una mejor vida, aquí viven muchos de nuestros seres queridos, día con día en este lugar se tejen las historias de vida que dan forma al presente y al futuro.

En Guadalajara celebramos nuestros triunfos en la Minerva, saboreamos una torta bien ahogada, tomamos tejuino con nieve de limón y una piscacha de sal, visitamos su Centro Histórico, paseamos por sus portales, plazas y parques, nos deleitamos con su gastronomía y la conocemos recorriendo sus barrios tradicionales. Se nos cae la baba de orgullo cuando vemos nuestro Teatro Degollado. Defendemos los colores de las Chivas y del Atlas, porque son orgullo de nuestro estado. Aprovecho para agradecer tanto a Amaury como Alejandro por estar aquí. Siempre apoyaremos a estas dos grandes alegrías de nuestros aficionados al ver sus triunfos.

A lo largo de su historia, Guadalajara ha sido cuna y hogar de personajes entrañables que han puesto en alto el nombre de esta ciudad, con la convicción de proyectar al mundo lo mejor de nuestra esencia como tapatíos.

Figuras como: Mariano Otero, Gerardo Murillo el "Dr. Atl", Irene Robledo, Pepe Guízar, Agustín Yáñez, Luis Barragán, Guillermo del Toro, José Clemente Orozco, Juan Rulfo, Juan José Arreola, Isaac Hernández, Vicente y Alejandro Fernández, Lorena Ochoa, Alejandra Orozco, el Canelo Álvarez, Checo Pérez o Maná, gracias Fer y Alex por acompañarme en este día tan especial; y por supuesto, a pintores muy importantes que hemos tenido durante décadas y que hoy son parte de nuestra cultura, agradezco también que se encuentre con nosotros el maestro Saavedra.

Guadalajara ha recibido este visto bueno de todos nosotros para que trabajemos en su mejor versión. Esto nos demuestra que el patrimonio activo más valioso que tiene la ciudad es su gente. En quienes llevan en el alma más mexicana la esencia de un gran legado lleno de historia, tradiciones y al mismo tiempo todos cohabitan de manera casi natural con el futuro y la innovación.

Por ello, la Perla tapatía existe gracias a su gente trabajadora, inventiva y solidaria, aguerrida y de carácter franco y que en la adversidad ha mostrado siempre una enorme capacidad de resiliencia. Somos muy críticos y exigentes

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA con nuestra ciudad, pero cuidado que alguien se atreva a hablar mal de Guadalajara porque la defenderemos con todo.

La pandemia que hoy azota al mundo es uno de los más recientes ejemplos, en este contexto hemos sido capaces de encontrar la fuerza no sólo para salir adelante, sino para volvernos más fuertes y mantenernos unidos.

A partir de hoy, encabezaremos un gobierno recto, cercano y eficaz. Ya hemos demostrado que cuando se quiere se puede escribir una nueva historia, con honestidad, vocación de servicio y una visión integral para resolver los retos y desafíos de manera ordenada, pacífica y poniendo siempre el bien común por delante.

Guadalajara es la capital y también es el epicentro de los poderes públicos de Jalisco. Es una ciudad democrática, participativa y exigente. Los tapatíos siempre aspiramos a lo mejor y entendemos que las cosas bien hechas se logran con trabajo, esfuerzo y entrega.

Esta nueva administración estará integrada por mujeres y hombres preparados y que compartirán un objetivo claro: trabajar sin descanso para servir a la ciudad. El Presidente Municipal, su cuerpo edilicio, sus coordinaciones, direcciones y áreas operativas, policías, médicos y enfermeras siempre pondremos el corazón por delante para construir un gobierno que hará historia por su honestidad, eficacia y por dejar un legado que trascienda en la vida de nuestra ciudad.

Estamos aquí para servir a Guadalajara, no para servirnos de ella. Por eso, no toleraremos la corrupción bajo ninguna forma, cuidado con el que quiera hacer algo de esto. Fortaleceremos nuestros mecanismos internos de vigilancia para asegurarnos que el funcionariado de todos los niveles cumpla su labor con absoluto apego a la ley.

Además, dotaremos a la ciudadanía con más y mejores herramientas para señalar a quien incurra en alguna ilegalidad al interior de esta administración. El reto para los próximos tres años será restaurar la confianza entre los ciudadanos y su gobierno. Por eso he decidido lanzar la convocatoria para la elección de un contralor ciudadana.

No basta con ser una institución de puertas abiertas, una de nuestras prioridades será salir a recorrer la ciudad para escuchar a la gente, ponernos los tenis y conocer de primera mano sus necesidades y urgencias de Guadalajara y no sólo como sucedía hace muchos años, que solamente se acercaban a la gente para pedir el voto, seguiremos siendo un gobierno muy cercano.

Se acabó, como lo demostramos en Zapopan, que el Presidente Municipal esté encerrado en su oficina, en la comodidad del aire acondicionado y el cafecito. Estaré en las calles y colonias de Guadalajara, cerca de la gente, resolviendo sus problemas.

Me dará mucho gusto regresar a las colonias y reencontrarme con la ciudad. Hace unos momentos nos trasladamos de Zapopan a Guadalajara en la Línea Tres del Tren Ligero, el Gobernador no me dejará mentir que la gente se acercaba con mucho cariño, pero sobre todo con una gran expectativa de que esta ciudad siga mejorando.

De ahora en adelante nos enfocaremos en hacer de Guadalajara una ciudad cada vez más amable, más alegre. Generando las condiciones para que las y los tapatíos puedan vivirla, caminarla y disfrutarla a plenitud.

Trabajaremos por una ciudad que pueda disfrutarse sin obstáculos. En la que se erradiquen las barreras físicas y sociales que excluyen a cualquier grupo social, principalmente aquellos integrados por personas adultas mayores o que viven con alguna discapacidad.

Una en donde sus parques, unidades deportivas y centros culturales luzcan siempre llenos, transformando el espacio público en ese lugar en el que todos podamos convivir como iguales.

Una ciudad cada vez más verde y sustentable, que crezca de manera ordenada, donde se preserven sus plazas, monumentos y barrios tradicionales. Esa es la Guadalajara que queremos dejarle a las niñas y los niños, que el día de mañana tendrán en sus manos esta gran responsabilidad.

Tenemos que apostarle fuerte y en serio a la educación, la cultura y el deporte. Este gobierno trabajará sin reparos para generar las condiciones que permitan que toda la sociedad desarrolle sus actividades cotidianas en un entorno sano y adecuado, para que su única preocupación sea estudiar, divertirse y pasear en la bella Guadalajara.

Para recuperar la paz y la tranquilidad es necesario también generar prosperidad. Es innegable que la pandemia ha significado un duro retroceso para los sectores productivos del país, se han perdido empleos y muchos negocios se han visto forzados a cerrar.

Desde el gobierno municipal implementaremos un plan enfocado en recuperar y vocacionar el crecimiento económico de manera sostenible, enfatizando el impulso a los sectores más vulnerables y en consolidar el desarrollo de las

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA industrias del futuro y la economía del conocimiento, apoyando siempre a nuestros pequeños comercios, porque son la base de la economía tapatía.

La posibilidad de abrir un negocio sin trabas administrativas o acceder a un crédito para emprender por parte del gobierno, serán acciones que indudablemente se verán reflejadas en nuestra política pública y en una mejora sustancial en la generación de empleos por parte de la iniciativa privada, a quien apoyaremos como lo hemos hecho siempre. Quien quiera invertir en Guadalajara tendrá en el gobierno municipal a un facilitador en lugar de un obstáculo.

Vamos a gobernar bien y de buenas, disfrutando nuestro trabajo todos los días y por su puesto entregando buenos resultados. Al final, lo más valioso que uno puede tener y con lo que uno se queda después de pasar por estos cargos, es con el cariño de la gente.

Guadalajara es mucha pieza y a lo largo de su historia ha demostrado ser más grande que sus problemas. Por eso, aprovecho este momento para hacer un llamado respetuoso a todos los actores sociales, políticos y económicos del estado, para que asumamos un acuerdo social, que la academia se pueda unir, ello para que Guadalajara nunca pierda su color; a no permitir que ninguna coyuntura política y sus vicisitudes opaquen la grandeza de nuestra ciudad. A que impidamos que la polarización oscurezca y le quite el brillo a nuestra Perla Tapatía. Que todos nos unamos en una misma vocación: tener una ciudad en paz, en armonía, próspera, de la cual todos nos sintamos orgullosos. Todas las fuerzas políticas y sociales contarán con mi absoluto respeto. Caminaremos juntos en base a trabajo y amor por nuestra ciudad.

En esta nueva etapa jugará un papel fundamental el espacio más antiguo de nuestra ciudad, ese que la vio nacer, de dónde surgieron el colorido y las tradiciones que nos distinguen ante el mundo, el que hemos recorrido una y otra vez desde que éramos niños y que todos consideramos el corazón de Guadalajara. Trabajé aquí con mi padre por más de veinte años y estaremos fortaleciendo el Centro Histórico de nuestra ciudad, para convertirlo en nuestro principal motor para el desarrollo, el Centro Histórico requerirá de hombres y mujeres pensando y trabajando de tiempo completo en su recuperación, por eso, crearemos la Superintendencia del Centro Histórico, una figura encargada no sólo de mantenerlo limpio y ordenado sino de implementar programas y políticas enfocadas a preservar su patrimonio, ordenar la movilidad, repoblarlo ordenadamente, mejorar las condiciones de vida de sus habitantes y atraer turistas, inversión y derrama económica por medio de más cultura, más educación y mejores espacios públicos. Tendremos un Centro Histórico del que nos vamos a sentir muy orgullosos.

Apostaremos por hacer del Paseo Fray Antonio Alcalde el epicentro cultural de nuestro Centro Histórico a través de un programa permanente de actividades enfocadas al arte y el entretenimiento.

Para lograrlo será necesario construir un gran consenso con sus habitantes, comerciantes, hoteleros, restauranteros, cámaras y con la propia Fundación Fray Antonio Alcalde, quienes con su esfuerzo y dedicación, han construido un proyecto maravilloso al cual me sumaré, y así todo juntos recuperaremos el nuevo corazón de todo México.

Según datos del Censo 2020, Guadalajara ha perdido más de cien mil habitantes en los últimos diez años, tendencia que se ha visto especialmente reflejada en su Zona Centro.

Por diversas razones, la que debería ser una de las zonas más atractivas de la ciudad dejó de ser una opción de vivienda para los tapatíos. Esto no puede seguir así, vamos a implementar un plan de desarrollo urbano centrado en tres objetivos estratégicos: proteger y preservar su patrimonio histórico, el desarrollo orientado al transporte para favorecer la movilidad sustentable y la recuperación de fincas y edificios históricos para propiciar un repoblamiento gradual y ordenado que le devuelva al centro su vida como barrio tradicional.

Quiero agradecer al Gobernador el compromiso establecido para que las oficinas del Gobierno del Estado que han salido del Centro Histórico regresen a renta o comprar inmuebles en el mismo, para aumentar su derrama y la presencia de más funcionarios y personas en este Centro Histórico.

Para nadie es un secreto que la seguridad es el tema que más preocupa a toda la ciudadanía. Todos queremos que nuestros seres queridos estén siempre seguros y protegidos, tener la certeza de ir y regresar con bien de nuestros trabajos, de nuestros lugares favoritos, que nuestro patrimonio se encuentre siempre protegido.

En la actualidad los tapatíos hacen su vida en diversos puntos del Área Metropolitana de Guadalajara. Desplazándose de un punto a otro para estudiar, trabajar o divertirse. Es decir, las fronteras son completamente invisibles.

Nuestra apuesta es unir esfuerzos a través de un Plan Estratégico para la Seguridad Ciudadana. Lo mencionaba Juan José Frangie, vamos a trabajar muy de la mano no solamente Zapopan y Guadalajara, sino todos los municipios metropolitanos, en conjunto con la Federación y el Estado, porque una estrategia unificada en materia de seguridad nos obliga a todos a tener acuerdo.

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA Sin duda alguna, tendremos una estrategia unificada en materia de prevención del delito con una visión metropolitana, basados en cuatro pilares fundamentales: una policía más preparada, con mejores prestaciones, participación ciudadana en la seguridad, equipamiento tecnológico y prevención del delito.

Las mujeres y hombres que conforman la Comisaría de Guadalajara tendrán todo mi respaldo y estoy seguro que el del Pleno también. Queremos que día con día salgan a las calles a cuidar de los tapatíos, sepan que tienen todo el apoyo de un gobierno comprometido por regresar la paz y el desarrollo a nuestra ciudad.

Junto a Zapopan y con el apoyo de la iniciativa privada, renovaremos nuestras academias de policía, para preparar a las nuevas generaciones de cadetes, vamos a consolidar un sistema profesional de carrera para que su desarrollo laboral sea con base a su labor y su dedicación.

La Policía de Guadalajara será capacitada continuamente para brindar un servicio de excelencia a la comunidad, especialmente en temas como derechos humanos, protección a la mujer, perspectiva de género y cultura de paz; también nos encargaremos de que reciban asesoría legal y atención a su salud mental.

En Zapopan logramos tener la policía mejor pagada y con las mejores prestaciones. Mi compromiso con los oficiales de Guadalajara es concretar la homologación de sus prestaciones laborales. Tendrán asegurados estímulos como servicios de guardería y becas escolares para sus hijos, además de apoyo jurídico; hemos generado un acuerdo con Juan José Frangie para construir un gran gimnasio para la ciudad, para que nuestros elementos de la policía puedan ir a ejercitarse, un gimnasio con visión metropolitana.

La seguridad pública también conlleva corresponsabilidad entre sociedad y gobierno. Siempre he creído que los vecinos son quienes conocen mejor los problemas locales, y por lo tanto, las soluciones de los mismo, por eso vamos a promover una policía cercana a la ciudadanía para que su trabajo sea más efectivo, propiciando una comunicación más directa con la ciudadanía, además de la creación de redes para que formen lazos entre sí. Esto lo aprendí de mi amigo Antonio Villaraigosa, que hoy nos acompaña, ex alcalde de Los Ángeles. Gracias Antonio por estar aquí y por tus consejos.

Siempre he sostenido que no podemos minimizar la tragedia que se vive a nivel nacional con el tema de desaparición de personas, por eso abriremos una oficina especializada en atención a familiares y crearemos en la Comisaría un grupo de búsqueda de personas para contribuir a esta tarea a

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA fin de garantizar la atención coordinada e interinstitucional de un problema que toca las fibras más sensibles de nuestra sociedad.

Este plan contempla equipamiento y tecnología más avanzada, para unir también nuestros C5 y que tengan la misma tecnología. Queremos que la policía tapatía tenga las mejores herramientas a su alcance para cumplir su noble labor.

Crearemos un escuadrón de drones, compraremos de inmediato 400 nuevas patrullas y contrataremos mil 300 policías más en esta administración. Con esto, más el equipamiento que sumará Zapopan, nos permitirá contar con un estado de fuerza de 2 mil vehículos de seguridad porque no habrá fronteras para nuestra policía, 8 mil elementos y 4 mil cámaras de video vigilancia, que permitirán ampliar nuestra cobertura de vigilancia.

Y el programa diseñado en Zapopan, hoy ejemplo nacional en protección a las mujeres, llamado Pulso de Vida, será traído a Guadalajara. También implementaremos el programa Mujer Segura y fortaleceremos la unidad para atender la violencia a las mujeres.

Impulsaremos también el programa senderos seguros para centros universitarios y preparatorias, a fin de proteger a nuestros estudiantes; crearemos como lo hicimos en Zapopan, una policía especializada, una policía escolar.

Trabajaremos de manera conjunta con todas las instancias de seguridad. La gente nos otorgó su confianza para resolver problemas, no para tener conflictos entre nosotros por colores o cargos. Vamos a colaborar con la Policía Metropolitana, la Guardia Nacional, el Gobernador del Estado, la Secretaría de Seguridad de Jalisco, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, así como la Fiscalía del Estado de Jalisco y la Fiscalía General de la República, con el Gobierno Federal y con el Presidente de la República contará con todo mi respeto y trabajo conjunto. Estaremos a la altura de las necesidades y demandas de los tapatíos.

En los primeros 100 días de gobierno habremos sentado las primeras bases, reformando nuestros protocolos de acción y fortaleciendo la formación de la primera generación de oficiales capacitados en perspectiva de género, derechos humanos y cultura de paz.

Cumplidos los mil días de este gobierno le entregaremos a los tapatíos una ciudad más segura, con una policía certificada, equipada y cercana. Tengan la certeza que ante una emergencia, responderemos de manera oportuna, profesional y con pleno respeto a sus derechos humanos.

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA Si pensamos que México va cambiar solamente comprando más armas, cámaras y contratando más policías, estamos equivocados. Estoy convencido que regresarle la tranquilidad a las familias de la Perla Tapatía pasa por apostarle a fondo a la cultura, la educación y el deporte. Un buen amigo que hoy nos acompaña, un promotor del deporte, Carlos Bremer, gracias por estar aquí, me dijo un día: Pablo, lo que estás haciendo por el deporte en Zapopan cambiará la vida de muchas personas. Y eso, a través de la cultura, educación y deporte estaremos impulsando la transformación de la ciudad.

Estoy plenamente convencido que si una niña o un niño toma entre sus manos un balón, un libro o un instrumento musical, jamás tocará un arma de fuego; es cambiarles el chip desde pequeños, para que la cultura y las bellas artes estén siempre en su conciencia.

Asistí hace dos días al cierre de nuestro programa de orquestas en Zapopan; me siento muy orgulloso de lo que han hecho nuestros niños y jóvenes, estas orquestas que fueron ya dirigidas por el maestro Plácido Domingo, por eso vamos a traer también los programas de orquestas y coros a Guadalajara.

Nos enfocaremos en una política de prevención del delito. Apoyaremos a los más pequeños de Guadalajara para que reciban apoyos, para que continúen con sus estudios. Les entregaremos a más de doscientos cincuenta mil niños, útiles escolares, pants deportivos para luchar contra la obesidad y tenis para motivarlos a hacer deporte todo el día, implementaremos programas como Deja Tu Huella, que cuando un niño llegue a una secundaria, deja su huella, en ese momento sus padres reciben un mensaje diciendo que ha llegado con bien y en el momento que sale de la misma, llega el mensaje diciéndole a sus padres que ha salido de la escuela.

El programa Escuela con Estrella, será impulsado en Guadalajara para que nuestro planteles, sobre todo de preescolar y primaria tengan dignidad con grandes lonas que protejan a los niños del clima, del sol, de la lluvia. Habrá un seguro contra accidentes escolares para garantizar que los centros educativos sean cada vez más seguros y accesibles.

Impulsaremos el deporte al máximo, albergando eventos deportivos de talla internacional. En conjunto con Zapopan, conseguimos ya lo que es el torneo de Tenis más importante que ha venido en toda la historia de nuestro país, se celebrará en noviembre próximo; adicionalmente a ello, estamos trabajando en la realización del Maratón, el Medio Maratón y una carrera de 10 kilómetros en la que participen más 20 mil personas. Además, como lo hicimos en Zapopan, vamos a traer un serial gratuito de carreras que recorra los barrios tradicionales de Guadalajara, que la gente reconozca su belleza

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA mientras hace ejercicio. Estamos trabajando ya para que todos estos eventos se den bajo medidas sanitarias correspondientes.

Queremos que la gente pueda practicar la disciplina de su elección sin tener que salir de su colonia, por eso, ampliaremos la Vía Recreativa por Paseo Alcalde y habilitaremos 140 puntos de actividad física, con especial atención en zonas sin acceso cercano a una unidad deportiva.

Como parte de una ciudad incluyente, construiremos infraestructura deportiva adaptada, esto lo ha hecho muy bien Guadalajara e incrementaremos la oferta para personas con discapacidad. También brindaremos becas en escuelas deportivas e impulsaremos disciplinas como box, tochito y béisbol, renovaremos 300 kilómetros de banquetas dando accesibilidad universal.

Guadalajara LO ha hecho bien en el tema del deporte, tenemos que seguir avanzando en ello.

Otro de los programas sociales que implementaremos, será el del apoyo a las guarderías para madres, después de que se ha quitado este apoyo nosotros lo regresaremos, pero bajo una lógica de apoyar a todas las guarderías ya instaladas, es decir otorgar un vale, un apoyo a las madres, para que ellas puedan canjearlo en la guardería de su preferencia, en la más cercana a su trabajo o a su hogar.

Fui muy afortunado de tener una familia que me introdujo desde muy chico al mundo de la música y la cultura. Es por eso que quiero que los tapatíos de todas las edades tengan la misma oportunidad.

Mi padre fue el primer presidente del Patronato de la Orquesta Filarmónica de Jalisco; mis padres presidieron la Sociedad de Amigos del Museo Regional de Guadalajara.

Creo firmemente en la cultura como un eje transformador de nuestra sociedad y un importante factor para la de Guadalajara.

En Zapopan demostramos que el arte y la cultura pueden convertirse en factores de cambio capaces de transformar los barrios y las colonias del municipio, que cuando se quiere, se puede incidir positivamente en la vida de la gente, ofreciéndoles alternativas capaces de mejorar su calidad de vida sustancialmente.

Uno de los proyectos que más me enorgullece haber cristalizado a lo largo de mi paso por los seis años de gobierno en Zapopan son las Colmenas, que tiene su origen en los Parques Biblioteca de Medellín, Colombia, y que han

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA demostrado grandes resultados; una construcción del tejido social que nos permite tener una mejor percepción de la seguridad, pero sobre todo, mejores oportunidades para la gente.

Estos espacios de encuentro y aprendizaje ofrecen a las familias alternativas culturales, sociales, productivas y comunitarias, con apoyo de la sociedad civil y la iniciativa privada. Ahí se brindarán talleres contra la violencia intrafamiliar, contra la violencia hacia las mujeres, pero principalmente muchos talleres de oficios y capacitación para el trabajo, para reintegrar a la vida productiva a las personas, basados en la innovación y la tecnología.

Por eso, vamos a transformar en centros comunitarios cinco espacios en Oblatos, Miravalle, Lomas del Paraíso, Rancho Nuevo y el Parque Agua Azul, donde se ofrecerán talleres de oficios, educativos, deportivos y culturales, entre otras actividades.

Esta estrategia también contempla mejoras en infraestructura, tal como sucederá en el Centro Cultural Santa Cecilia, la patrona de los músicos, que además será la sede de la Orquesta Sinfónica Infantil de Guadalajara, además fortaleceremos el ecosistema de formación musical en Guadalajara. Les encargo Fer y Alex que nos echen la mano y a toda la comunidad musical y artística.

Estas nuevas orquestas, sumadas a los grupos que egresen de la Escuela Municipal del Mariachi, se presentarán en las plazas y espacios públicos de la ciudad, llevando su música y colorido a todos los rincones de la ciudad.

En ocasiones les pregunto a mis amigos, cuando viene un familiar tuyo de los Estado Unidos y quiere ver un mariachi ¿A dónde lo llevas? Muchas veces me mencionan distintos restaurantes.

Es por eso que vamos a contratar, para generar más economía, entre quince y veinte mariachis que estén tocando en la Plaza Guadalajara, en la Plaza de Armas, que sepan que en Guadalajara podrán encontrar nuestra cultura y de jueves a domingo para empezar, y después esperamos llevarlo todos los días.

Hacer una alianza con la Orquesta Filarmónica de Jalisco, para que puedan tocar cuartetos, orquestas de cámara y que una vez al año, la Orquesta Filarmónica de Jalisco toque un concierto gratuito para todos sus ciudadanos en la Plaza Guadalajara, por supuesto, estimulando económicamente a esos músicos con un ingreso adicional por parte del Gobierno de Guadalajara

No puedo dejar de mencionar que en 2022, el próximo año, celebraremos en grande por la designación de Guadalajara como Capital Mundial del Libro por

parte de la UNESCO, a través de un programa de actividades artísticas y culturales que durará todo un año.

Queremos invitar a todos los actores, pedir que la FIL nos ayude como la plataforma de lanzamiento de Guadalajara, Capital Mundial del Libro y poder llevar a todo el orbe la belleza de nuestra ciudad, de nuestra cultura, de nuestro arte, de nuestras letras.

Guadalajara, Capital Mundial del Libro es la gran oportunidad del relanzamiento de nuestra ciudad como una capital cultural hacia todas las naciones.

Fortaleceremos el programa de actividades del Festival Sucede, para que esta fiesta de la cultura llegue a más rincones de la ciudad y volveremos a recibir eventos y fiestas cívicas en el corazón del Centro Histórico, conforme los efectos negativos de la pandemia nos lo permitan. Estaremos llevando también actividades culturales a Analco, San Andrés, Tetlán y a muchos de los barrios tradicionales de Guadalajara.

Ustedes podrán ver que las principales acciones que celebraremos en materia de infraestructura, pero también en materia cultural, se encuentran en el oriente de la ciudad, ahí estará principalmente mi atención.

Es importante mencionar que llevaremos a cabo toda esta estrategia de la mano de la comunidad artística, cultural, creadores, escritores, músicos, bailarines y la industria creativa, a quienes además daremos todo nuestro respaldo por medio de apoyos y estímulos que favorezcan su desarrollo.

Sí, son muchísimos los retos y las posibilidades que nos ofrece el futuro, sin embargo, tampoco podemos solos, la ciudad que queremos será posible si todos y cada uno de nosotros da lo mejor de sí.

Tengo que ser muy honesto, les necesito y pido su ayuda, si no morimos en la raya y lo dejamos todo para que Guadalajara sea cada día mejor, nos vamos a sentir muy orgullosos y alegres de lo que hemos hecho.

Si la cuidamos y no la ensuciamos, si actuamos con respeto hacia los demás, si entre vecinos nos ayudamos, si llevamos un modo de vida honesto, alegre y, sobre todo, si le demostramos nuestro amor a Guadalajara de tiempo completo.

Los tapatíos confiaron en nosotros, brindándonos todo su apoyo y confianza en las urnas. Y hay que ser claros, esto no es ningún cheque en blanco, al

contrario, es el compromiso de no fallarles ni un solo día, de despertarme muy temprano a trabajar e irnos a dormir muy tarde trabajando por Guadalajara.

Muchas gracias, Gobernador Enrique Alfaro. Primero que nada quiero reiterarte mi aprecio, amistad y respeto. Tú ya gobernaste esta ciudad y te tocó hacerlo en un momento muy complejo. Iniciaste la reconstrucción de Guadalajara y desde aquí pusiste los cimientos para lograr un cambio en el estado. Nos ha tocado hacer equipo durante muchos años y juntos hemos logrado grandes cosas para la gente. Sé que vienen buenos tiempos, todos unidos vamos a trabajar con tu apoyo para tener una mejor Guadalajara.

También quiero externar mi reconocimiento, amistad y respeto a Ismael Del Toro, quien ha sabido enfrentar con mucha entereza una etapa sumamente compleja en su familia. Para Ismael, su esposa y sus hijas, mi cariño y solidaridad. Ismael, sabes que siempre contaras con un amigo, un aliado y pronto te esperamos acá querido Pope.

Lo importante es asumir cada etapa con cautela y con la mejor actitud, por eso, los regidores y síndica de nuestra planilla, gracias por hacer equipo y compartir la visión de Gobierno que queremos para Guadalajara. Independientemente de los colores y de las filiaciones políticas, todos tenemos rectitud de intención porque queremos una mejor Guadalajara y por eso, sé que cuento con todos ustedes para trabajar en equipo, con seriedad y con respeto; siempre habrá un debate serio, responsable y de altura para la ciudad, vamos a lograr consensos y hacer mejor nuestro trabajo. Les reitero, a pesar de que puedan existir diferencias entre nosotros, de mí siempre podrán esperar apertura, diálogo y absoluto respeto.

A los regidores de Movimiento Ciudadano, gracias por su confianza, también cuentan conmigo, porque vamos a hacer un gran equipo. Estoy convencido que los grandes avances son viables a partir del consenso, el trabajo y la unión de voluntades.

A los trabajadores del municipio, desde el más humilde de ellos, les digo que en mí encontrarán siempre una persona que les respete, que les motive al trabajo y que les reconocerá siempre su labor a favor de la ciudadanía.

Unidos, sin duda, somos más fuertes, preservemos la concordia y el respeto, y no nos olvidemos que nos une un mismo objetivo: trabajar por el bien de Guadalajara, principalmente por el de sus niños, jóvenes y nuestras familias. ¡Ánimo Guadalajara! Lo mejor está por venir. ¡A trabajar!

X. PALABRAS DEL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE JALISCO ENRIQUE ALFARO RAMÍREZ.

El Presidente Municipal electo: X. En cumplimiento del décimo punto del orden del día, el Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco ingeniero Enrique Alfaro Ramírez, dirigirá un mensaje con motivo de la presente sesión.

(El Gobernador del Estado pasa al podio instalado para pronunciar sus palabras y, una vez concluido, regresa a su lugar en el recinto)

El Gobernador del Estado: Buenas tardes. Decía hace unos momentos en Zapopan, acompañando a Juan José Frangie, las emociones que el día de hoy están presentes en un servidor por el recorrido que he hecho acompañando a las nuevas autoridades municipales de la segunda ciudad más importante de este país.

Haber iniciado en Tlajomulco y recordar como inició todo este proyecto de gobierno, y poder terminar esta primera etapa de la jornada porque todavía en la tarde estaremos en El Salto y Tlaquepaque.

Terminar esta primera etapa aquí en Guadalajara, es motivo de un enorme orgullo. Es para mí un gran gusto ver como hoy arranca una nueva etapa de gobierno en este municipio, encabezada por Pablo Lemus, mi amigo y una persona que ha sido parte fundamental de la construcción del proyecto político que hoy gobierna nuestro Estado.

Sé sin duda que esta nueva etapa tiene nuevos desafíos, que como él lo decía, cuando iniciamos la reconstrucción hace seis años, vivíamos momentos diferentes, los problemas eran distintos, los reclamos eran diversos; pero el día de hoy, Pablo Lemus inicia una etapa con la experiencia de haber gobernado Zapopan y de haberlo hecho bien.

Sé que tiene un gran equipo de trabajo, que habrá un Pleno del Ayuntamiento con mujeres y hombres de experiencia, en el que más allá de las diferencias políticas, más allá de los colores y los partidos, nos une el conocimiento de este municipio, el conocimiento de sus problemas y un liderazgo que han construido con trabajo. Es por eso que creo que vienen tiempos muy positivos para la capital de nuestro Estado y eso no puede más que darme mucho gusto.

Aquí en la capital, se tiene que poner el ejemplo de la idea del buen gobierno, esa idea que nos ha permitido estar al frente de Tlajomulco, Guadalajara y hoy de nuestro Estado; esa idea del buen gobierno, que como decía Pablo, es la que te permite ganarte el respeto de la gente en la calle y no es fácil.

Lo platicaba hace un momento con el diputado Antonio Pérez, que me acompañó en el trayecto de Tonalá a Zapopan, que cuando es político y gobernante salir a la calle y subirte al transporte público, caminar por la ciudad y recibir el aprecio y respeto de la gente, es lo que le da sentido a nuestro trabajo, coincido en eso con Pablo, al final se trata de salir por la puerta de enfrente, eso es por lo que hay que trabajar, eso es lo que yo confío que harán cada una de las mujeres y hombres que integran el Gobierno de Guadalajara.

Tienen, como ya se mencionó aquí, un ejemplo siempre a seguir, el ejemplo de fray Antonio Alcalde, que en tiempos difíciles supo poner la muestra de cómo se puede gobernar una ciudad como esta; supo demostrarnos a todos que con el cariño que le tenemos a nuestra ciudad podemos lograr cosas extraordinarias.

Siempre es importante la gratitud, también lo decíamos en Zapopan, por eso no puedo el día de hoy terminar, sin antes agradecerle, como lo hice allá, a quien nos dio la oportunidad de construir este proyecto político que hoy inicia su tercer periodo al frente del Gobierno de Guadalajara; crítica siempre habrá y visiones distintas a la nuestra deben de existir, pero lo que es un hecho es que con este tenemos tres periodos, en los que la mayor parte de la gente de Guadalajara nos ha dado su confianza, nos ha dado su voto y con ello han puesto en nuestras manos una enorme responsabilidad.

Por eso hoy quiero agradecer a quien nos dio ese espacio y esa oportunidad para participar y para construir un proyecto político, no solo a mí, sino a muchos de nosotros que hoy están aquí o que se fueron; una persona que nos dio la confianza para darle a nuestro proyecto identidad propia, para darle un sentido de gobierno que le sirviera a Jalisco y a Guadalajara, mi amigo Dante Delgado a quien le agradezco que esté aquí presente, a quien le reconozco lo que nos ha dado, y con el agradecimiento a el va el agradecimiento a cada mujer y hombre que trabajaron día y noche, que lucharon para llevar nuestro mensaje a cada rincón de Guadalajara, ese equipo político que dio la cara y que nos permitió construir una ruta de trabajo nos da la posibilidad de iniciar un nuevo proyecto de gobierno, encabezado por Pablo Lemus Navarro.

Por eso Pablo, sabe que contarás conmigo, sabes que contarás con el Gobierno de Jalisco, sabes que vamos a cerrar filas para iniciar esta nueva etapa a todo vapor, que no vamos a perder ningún momento para ponernos a trabajar, que igual que tú lo sabes hacer, en el Gobierno de Jalisco empezaremos igual de temprano y terminaremos igual de noche, para demostrar con hechos y con trabajo, que esa lucha y esfuerzo que inició hace años, con quienes después se nos olvida su aportación y su nombre y que por

supuesto no están en los cuadros de la Sala de Ex Presidentes pero que por ello tienen todavía un valor más importante.

No puedo dejar de recordar cuando en las épocas difíciles, Salvador Caro encabezó un proyecto aquí en Guadalajara que sentó las bases de lo que hoy es el gobierno de la segunda ciudad más importante de México.

Por ello tenemos que honrar ese esfuerzo y ese capital político que hemos construido con trabajo, y la única manera de lograrlo es dando resultados, cumpliendo nuestra palabra y recuperando algo que en la política se ha perdido desafortunadamente, la idea de la vergüenza, de actuar con dignidad y de pensar que los cargos duran tres años, pero la vergüenza de fallarle a la gente esa dura toda la vida; sé que no será el caso, sé que aquí demostraremos con hechos que podemos hacer las cosas bien y en ese esfuerzo, Guadalajara contará siempre con el Gobierno de Jalisco. ¡Que viva Guadalajara y que viva Jalisco! Muchas gracias.

XI. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

El Presidente Municipal electo: XI. Una vez agotado el orden del día, se declaran clausurados los trabajos de esta sesión solemne, agradeciendo en nombre del Ayuntamiento de Guadalajara la presencia de las personas que nos acompañaron.

Y con fundamento en lo dispuesto en los artículos 14 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco; y 24 y 25 fracción V del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara, se convoca a los integrantes del Ayuntamiento para el periodo 2021-2024 a la sesión ordinaria a celebrarse el día de mañana 01 de octubre a las 10:00 horas, en este Salón de Sesiones.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL INTERINO

EL SECRETARIO GENERAL.

EDUARDO FABIAN MARTÍNEZ LOMELÍ

VÍCTOR MANUEL SÁNCHEZ OROZCO.

> REGIDORA GLORIA CARRANZA GONZÁLEZ.

REGIDOR MARIO HUGO CASTELLANOS

IBARRA.

REGIDORA ALICIA JUDITH CASTILLO ZEPEDA.

REGIDOR JOSÉ DE JESÚS HERNÁNDEZ BARBOSA.

REGIDORA MARÍA ANDREA MEDRANO ORTEGA.

REGIDOR ROSALÍO ARREDONDO CHÁVEZ.

REGIDORA MARÍA CRISTINA ESTRADA DOMÍNGUEZ.

REGIDOR HILARIO ALEJANDRO RODRÍGUEZ CÁRDENAS

REGIDORA B VELASCO.

REGIDOR LUIS CISNEROS QUIRARTE.

SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE CAMPOS ALFARO

REGIDOR MIGUEL/ZÁRATE HERNÁNDEZ.

La presente hoja corresponde al acta de la sesión solemne número ochenta y cincos celebrada por el Ayuntamiento de Guadalajara, a las 12:59 horas del día treinta de septiembre de dos mil veintiuno.

> REGIDOR JESÚS EDUARDO ALMAGUER RAMÍREZ.

REGIDORA VERÓNICA GABRIELA FLORES PEREZ.

REGIDORA ROSA ISELA GONZÁLEZ MÉNDEZ.

REGIDORA EVA ARACELI AVILÉS ÁLVAREZ.

REGIDO BENO ALBARRÁN CORONA.

REGIDOR VICTOR MANUEL PÁEZ CALVILLO.